



Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend Erhalten eines autonomen Lebens bis ins hohe Alter

P175354

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die vom Regierungsrat im Oktober 2020 beschlossene Vision «Gut und gemeinsam älter werden im Kanton Basel-Stadt» befindet sich in der Umsetzung. Dabei werden verschiedene Themenfelder bearbeitet. Das autonome Leben von älteren Personen bis ins hohe Alter wurde bei den aktuell laufenden Umsetzungsarbeiten als einer der ersten Teilbereiche angegangen. In diesem Rahmen wird unter anderem das Pilotprojekt «Portier Basel» der Stiftung Bonjour unterstützt.

